



## ✓ San Luis suma observaciones por 37,1 millones de pesos



En el segundo paquete de inspecciones a organismos potosinos, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó anomalías por 37.1 millones de pesos, de los cuales, los montos más altos corresponden a la Comisión Estatal del Agua (CEA) y al Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecito).

La ASF entregó ayer el segundo paquete de revisiones al ejercicio presupuestario federal, incluidas las correspondientes a los estados.

En el caso de San Luis Potosí, se realizaron 15 auditorías a dependencias estatales y a los municipios de Matehuala y Soledad de Graciano Sánchez.

De ellos, ocho presentaron algún tipo de observación y los siete restantes estaban limpios.

Los mayores montos correspondieron al ejercicio del Fondo Estatal de Infraestructura Social (FISE), ejercido en diversas obras por organismos estatales como la CEA, Seduvop y Sedesore y algunas alcaldías.